

CNNEXPANSIÓN

Tl: la apuesta económica de Jalisco

El estado busca aumentar su aportación al PIB con la producción de tecnologías de información; el Gobierno trabaja en el proyecto Ciudad Creativa Digital, que estará consolidado en ocho años.

Por: José Manuel Martínez/Enviado |

ESPECIAL: México Cumbre de Negocios 2013

GUADALAJARA (CNNExpansión) — Jalisco busca crecer su participación en la economía mexicana en cerca de 15% al cierre de la actual administración, dijo este lunes el gobernador de la entidad, Jorge Aristóteles Sandoval.

"Estamos seguros de que lo vamos a lograr tanto en el ramo agroindustrial como tecnologías, textil, diseño, industrias creativas y culturales", dijo en entrevista en el marco de la México Cumbre de Negocios.

Jalisco trabaja en el proyecto Ciudad Creativa Digital que se espera se consolide en ocho años y en el que se estima las inversiones sumarán 10,000 millones de dólares (mdd). Por lo pronto, firmas como Plexus y 3D Innovations Headcare anunciaron este martes por separado inversiones que suman 50 mdd en la entidad.

La entidad aporta actualmente el 6.9% del Producto Interno Bruto de México y el objetivo es cerrar 2018, con una participación de 8%.

"El objetivo es la brecha y darle impulso a las industrias tecnológicas", dijo Sandoval al destacar que el otro sector al que se le da mayor impulso es a las cadenas productivas de la agroindustria, ya que pretende acercar la tecnología e insumos para que impulsen a las pequeñas y medianas empresas.

El Gobierno local busca alianzas con el MIT y Harvard con el objetivo de elevar la calidad de los ingenieros mexicanos, al tiempo que busca aumentar el presupuesto en educación del 0.3% a 1% del total del gasto público de la entidad.

El secretario de Economía, Idefonso Guajardo, dijo previamente que en Guadalajara se podría desarrollar el **tercer mayor clúster industrial de México** ya que su vocación en la industria de las tecnologías de la información ha sido reconocida importantes firmas del sector a nivel mundial.

Finanzas públicas

La eliminación del régimen de Pequeños Contribuyentes (Repecos) traerá al estado una pérdida de ingresos de 600 millones de pesos, los cuales se buscan subsanar con un fondo en el que por el momento se encuentran Jalisco y el Distrito Federal, dos de las entidades más afectadas por la nueva disposición que se discute en el Congreso, señaló Sandoval.

El gobernador priista presumió haber hecho ajustes que permitieron aumentar la calificación crediticia de Jalisco a BBB+ después de que en 2012 la agencia Moodys la bajó en 15 escalones y en diciembre pasado cayó en incumplimiento.